

INDESCRIPCIÓN

Te quedas estupefacto cuando una semana tras otra vuelven a pedir colaboración para venir los fines de semana a prolongar jornada. Y la cara se te vuelve de tonto cuando el comité la acepta semana tras semana sin una sola objeción.

Alegan que es algo puntual. Pero es que definir como puntual algo que viene sucediéndose fin de semana tras fin de semana nos parece cuanto menos obsceno. ¿Todos los fines de semana desde que empezó el año (hace casi 4 meses) es algo puntual?

¿No será que pasa lo de siempre? Que son los trabajadores de taller los que tienen que solventar las malas planificaciones productivas de nuestros dirigentes. Pero esta vez el resultado puede ser más macabro. Está en juego el futuro profesional en nuestra empresa de muchos de nuestros compañeros que ahora mismo por desgracia (entiéndase como desgracia al IV Plan de Empleo) trabajan en una ETT.

Lo que hace más lamentable el asunto si cabe, es que ya se está viniendo a bolsa flexible en positivo. Con el exceso de capacidad que tenemos este año permitirnos generar saldo puede tener unas consecuencias catastróficas.

No queremos vernos en la tesitura de que peligren puestos de trabajo mientras se sigue viniendo los fines de semana y festivos, porque sería sin duda una aberración.

Pero lo indescriptible del asunto es lo del comité de empresa, que dando semana tras semana el aval (por mayoría, solo con la negativa de CGT) a las prolongaciones de jornada estando en la situación que estamos este año de supuesto exceso de capacidad, está provocando un grave perjuicio a la sostenibilidad del empleo en nuestra Planta.

Puerto Real 21/03/2017